
ATA nº 020/2025 

Ata da Vigésima Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco da Décima Oitava 

Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, estado de Santa Catarina, realizada em 

trinta de junho às dezoito horas no Plenário “Vereadora Joana Maria Hart”. Sob a presidência do 

Vereador EDERSON DIRLEI SCHENKEL, que convidou o Primeiro Secretário da Mesa Diretora, 

o Vereador VALENTIM BORGES DA SILVA, para fazer a chamada dos senhores edis, o qual a 

fez e verificou a presença dos demais senhores vereadores: EVERTON FRAGOZO, LUIZ 

FERNANDO ZABOT DE MELLO, MARCELO LUIZ FERLIN DAMBRÓS, CLAUDIOMIRO 

PAVAN, MÔNICA REGINA FANTINEL KUHN, ALEX SEVERIA DO NASCIMENTO e ADEMIR 

ALVES BRIZOLA. A seguir, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão. A ata da 19ª Sessão 

Ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco foi aprovada com ressalva. No expediente do dia 

constou a leitura do ofício nº 192/2025 da UVESC e a apresentação das Mensagens nº 025, 026 

e 027/2025. Com o fim do expediente do dia, passou-se à ordem do dia: Projeto de Lei nº 

028/2025 e a Moção nº 013/2025 que, postos em discussão e votação, foram aprovados por 

unanimidade. Com o fim da ordem do dia, foi dada a palavra aos senhores vereadores. O 

VEREADOR LUIZ FERNANDO comentou sobre sua participação no encontro do MDB, quando 

o Vice-prefeito Sawaris, bem como aproximadamente cem munícipes, se filiaram ao partido, 

sobre a presença dos deputados do MDB no evento e parabenizou o Ex-prefeito Thyago por 

assumir a presidência do partido. O VEREADOR EVERTON parabenizou o Vereador Luiz 

Fernando pelo seu aniversário e os moradores da Linha São José pelo evento realizado na 

comunidade, comentou sobre o evento do MDB e parabenizou o Vice-prefeito Sawaris pela 

filiação no partido. O VEREADOR VALENTIM comentou sobre a comemoração do aniversário 

do SAMU em nosso município, fazendo um breve relato e parabenizando a equipe, e 

cumprimentou o Vereador Luiz Fernando pelo seu aniversário. O VEREADOR EDERSON 

comentou sobre a moção apresentada e aprovada hoje, que será somada a moções de outras 

câmaras; comunicou que foi realizada licitação para realização  de pavimentação asfáltica na 

estrada de acesso ao Distrito de Jorge Lacerda, acrescentando que há a possibilidade de ter 

asfalto do aeroporto municipal, passando pela Linha Toldo e Campinho, até o Distrito de São 

Pedro Tobias; parabenizou a equipe do SAMU pelo seu aniversário e pelo excelente trabalho 

que realiza pelo município, acrescentando que o SAMU cerqueirense foi uma conquista 

alcançada durante o governo da Ex-prefeita Salete. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente declarou encerrada a sessão e convidou para a próxima sessão ordinária em sete de 

julho às dezoito horas. Cópia da sessão na íntegra disponível na secretaria da Casa. 

 


